

Cartago, 12 de septiembre de 2024

INFORME DE ACTIVIDADES: AOPA FLY-IN CARTAGO 2024

Introducción

El AOPA Fly-In Cartago 2024 fue un evento destacado dentro del sector aeronáutico, diseñado para reunir a profesionales, aficionados y empresas en un entorno propicio para el networking y la promoción de la aviación general. Durante tres días de actividades, se logró una excelente convocatoria tanto en términos de visitantes como de empresas participantes, consolidando este encuentro como uno de los más importantes de la región.

A continuación, se presenta un resumen de las principales actividades y resultados obtenidos durante el evento.

1. Número de Expositores / Empresas Participantes

El evento contó con la participación de 30 expositores y empresas que presentaron productos y servicios relacionados con la aviación, desde aeronaves hasta tecnologías de vanguardia y servicios complementarios.

2. Número de Visitantes

Se registró un aproximado de 1050 visitantes, compuesto por profesionales del sector, pilotos, estudiantes y público en general. Este número refleja el gran interés que generó el evento no solo a nivel local, sino también a nivel regional e internacional.

3. Número de Aeronaves Participantes

Al evento asistieron aproximadamente 68 aeronaves de distintos tipos y procedencias. Estas aeronaves participaron en diversas actividades y demostraciones, realizando un total de 178 operaciones entre aterrizajes, despegues y toques y despegues, resaltando el dinamismo y la relevancia del encuentro.

4. Países Participantes

El AOPA Fly-In Cartago 2024 tuvo una notable participación internacional con la presencia de aeronaves y representantes provenientes de Estados Unidos, Panamá y Ecuador, lo que subraya el alcance internacional del evento y su creciente popularidad en la región.

5. Alianzas y Negocios Realizados

A lo largo del evento, se facilitaron numerosas oportunidades para establecer alianzas y negocios. Se estima que, en promedio, se realizaron al menos una alianza o negocio por empresa, lo cual demuestra el impacto positivo del Fly-In en la generación de nuevas oportunidades comerciales.



6. Entidades Estatales y Empresas Privadas Apoyando el Evento

El evento recibió el apoyo de varias entidades estatales y privadas, que no solo brindaron su respaldo institucional sino que también garantizaron la seguridad y el buen desarrollo del encuentro. Entre estas entidades se destacan:

Alcaldía de Cartago
Gerencia del Aeropuerto Santa Ana
UAEAC (Unidad Administrativa Especial de Aeronáutica Civil)
Armada Nacional de Colombia
Policía Nacional
Ejército Nacional
Bomberos Aeronáuticos
Bomberos de Cartago
Terpel

Estas entidades, además de apoyar logísticamente, fueron fundamentales para la seguridad y el control de las operaciones aéreas.

7. Otros Datos de Interés

Un aspecto clave para el éxito de eventos de esta magnitud es contar con patrocinadores que aseguren no solo la seguridad y el control, sino también una atención óptima a los visitantes. Además, es crucial el apoyo del sector turístico de la región, que brinda opciones gastronómicas y hoteleras de calidad. Este aspecto es vital para ofrecer una experiencia completa a los asistentes y garantizar el crecimiento del evento en futuras ediciones.

Conclusión

El AOPA Fly-In Cartago 2024 fue un éxito tanto en términos de participación como en las operaciones realizadas. La asistencia de más de 1000 personas, la participación de aeronaves de diferentes países y el respaldo de entidades gubernamentales y empresas privadas contribuyeron a que este encuentro se consolidara como un referente para el sector aeronáutico en la región. Los resultados obtenidos nos motivan a seguir trabajando para que en futuras ediciones se superen las expectativas y se generen nuevas oportunidades para el crecimiento de la aviación general.

Equipo AOPA Fly-In Cartago 2024

